



Satu-Satunya Bupati se-Indonesia, Bupati Irsyad Yusuf Dinobatkan Sebagai Pembina Ormas Terbaik Nasional 2018



Dokumentasi Dinas Kominfo



Selasa, 6 November 2018

Bupati Pasuruan, HM Irsyad Yusuf, dinobatkan sebagai Pembina Ormas Terbaik se-Indonesia tahun 2018 oleh Kementerian Dalam Negeri RI. Penghargaan tersebut diberikan dalam acara Forum Komunikasi dan Koordinasi Nasional dan Regional Antar Pemerintah Pusat, Pemerintah Daerah dan Organisasi

Kemasyarakatan di Jakarta. Bupati Irsyad merasa penghargaan ini merupakan hasil dari kerja sama dan doa dari berbagai pihak, termasuk alim ulama, tokoh masyarakat, dan organisasi kemasyarakatan di Kabupaten Pasuruan.

Bupati Irsyad menekankan bahwa penghargaan ini tidak hanya menjadi kebanggaan pribadi, tetapi juga menjadi motivasi untuk terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. Ia juga menegaskan pentingnya menjaga komunikasi dan koordinasi yang baik dengan berbagai organisasi kemasyarakatan di Kabupaten Pasuruan. Menurut Bupati Irsyad, organisasi kemasyarakatan berperan penting dalam dinamika kehidupan di Kabupaten Pasuruan, baik dalam hal edukasi, agregasi, akselerasi, maupun evaluasi.

Bupati Irsyad mengakui peran strategis organisasi kemasyarakatan dalam pembangunan di Kabupaten Pasuruan dan menyatakan terima kasih atas ide, gagasan, dan masukan yang diberikan oleh organisasi kemasyarakatan untuk kemajuan daerah. Ia menegaskan bahwa organisasi kemasyarakatan adalah mitra pembangunan yang akan terus dibina dan diberdayakan. Bupati Irsyad, yang juga merupakan adik kandung Wakil Gubernur Jawa Timur, Syaifullah Yusuf, dikenal sebagai sosok yang peduli terhadap kemajuan Kabupaten Pasuruan.

Penghargaan yang diterima Bupati Irsyad diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi pemimpin daerah lainnya untuk lebih memperhatikan peran organisasi kemasyarakatan dalam pembangunan. Keberhasilan Kabupaten Pasuruan dalam membina organisasi kemasyarakatan menjadi contoh bagi daerah lain di Indonesia.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.